

# Rectora de Santo Tomás Temuco destaca inicio del proceso de Admisión 2025 con Beca Matrícula

**Las matrículas pueden realizarse de manera presencial en la sede de Rodríguez #060 donde además recibirán asesoría vocacional y de beneficios.**

El Centro de Formación Técnica (CFT) e Instituto Profesional (IP) Santo Tomás Temuco comenzó su proceso de admisión 2025 el pasado 02 de octubre, el cual se extenderá hasta marzo de 2025. Este año, la institución ofrece una ventaja especial para los nuevos estudiantes: hasta el 30 de octubre, quienes se matriculen podrán acceder a una beca de matrícula a costo cero, una medida que busca facilitar el acceso a la educación superior.

Rosemarie Junge Raby, rectora de Santo Tomás Temuco, expresó que este nuevo proceso de admisión refleja el compromiso de la institución con la formación integral de personas y el desarrollo sostenible del país. Según sus palabras, "Santo Tomás tiene como propósito fundamental formar individuos que adquieran competencias técnicas y profesionales, y que impacten positivamente en su entorno. Además, el fuerte sello valórico que distingue a la institución, basado en principios como el Amor a la Verdad, la Excelencia, la Fraternidad y el Respeto e Inclusión, guiarán su experiencia académica".

En cuanto al enfoque pedagógico, Santo Tomás Temuco promueve una experiencia transformadora para sus estudiantes, lo cual es clave en el Plan Estratégico Insti-

tucional (PEI) 2024-2028. Según explicó la rectora Junge, "este plan integra cuatro grandes áreas de desarrollo que orientan tanto el trabajo académico como administrativo de la institución. En primer lugar, se busca generar una experiencia de vida para el estudiante, mediante un modelo integral de apoyo que favorece un ambiente de aprendizaje satisfactorio y enriquecedor. Por otro lado, la vinculación con la comunidad y la innovación para el desarrollo sostenible son fundamentales para Santo Tomás, ya que se promueve que los estudiantes aprendan en contextos reales, aplicando sus conocimientos para contribuir al desarrollo de las comunidades con las que interactúan".

Además, la rectora de Santo Tomás Temuco explicó que "la institución está comprometida en atraer y desarrollar talento docente, considerando que los profesores juegan un rol esencial en la calidad de la formación académica. Para ello, se está fortaleciendo el cuerpo académico con miras a mejorar los resultados del proceso formativo y fomentar la innovación".

Rosemarie Junge Raby también enfatizó que el sello valórico de Santo Tomás, inspirado en los valores cristianos, es un aspecto esencial que guía la formación de sus

**Rosemarie Junge Raby, rectora de Santo Tomás Temuco.**



estudiantes. "La institución no solo se enfoca en la adquisición de competencias profesionales, sino también en la formación de ciudadanos comprometidos con su entorno, promoviendo el respeto, la solidaridad y el esfuerzo

como pilares fundamentales".

Además, la rectora comentó que "ofrecemos una matrícula de calidad, basada en una orientación integral que permite a los estudiantes tomar decisiones informadas. En Santo Tomás, entendemos

que una matrícula de calidad no solo implica elegir una carrera, sino acompañar a los futuros profesionales en cada paso del proceso. Por eso, contamos con equipos preparados que brindan asesoramiento vocacional, información sobre becas ministeriales y apoyo continuo para facilitar el ingreso a la educación superior".

Quienes estén interesados en formar parte de Santo Tomás Temuco pueden inscribirse en las diversas carreras ofrecidas, tanto de manera presencial como en línea. El proceso de matrículas, con la beca de matrícula a costo cero disponible hasta el 30 de octubre, ofrece una excelente oportunidad para acceder a una formación técnica y profesional de calidad. Para más información sobre las carreras y las condiciones, los interesados pueden consultar el sitio web [www.tupuedes.cl](http://www.tupuedes.cl)